

Danksagung

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen und Gesten des Mitgeföhls beim Abschied von

Kurt Schwendener-Glinz

haben uns tief beröhrt.

Herzlich danken wir

- den Ärzten und dem einföhlsamen Personal des KSW
- den Hausärzten Dr. P. Steffen und Dr. U. Grob
- der Spitex Seen
- Frau Pfarrerin M. Büchel für die besinnliche Abdankungsfeier
- den Verwandten, Freunden, Bekannten sowie den Nachbarn für die tröstenden Worte und Umarmungen
- für den wunderbaren Blumenschmuck
- für die grosszügigen Spenden an seinen Feldahorn im Friedhof Rosenberg
- für alle berührenden Beileidskarten
- allen, die ihm im Leben verbunden waren



Die Trauerfamilien